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Atuação no Congresso Nacional pleiteará 
apensação da PEC 6/24 à PEC 555/06

O vice-presidente 
Executivo, Gilberto Pereira, 
participou de reunião das 
entidades que integram a 
Pública Central do Servidor, 
dia 19 de setembro, para 
alinhar o trabalho parlamentar 
conjunto em defesa da PEC 
6/2024. O encontro foi 
coordenado pelo presidente 
da Central, José Gozze.

Dentre as atividades 
programadas, será realizada 
ação no Congresso Nacional, em 
Brasília, de 8 a 10 de outubro, ocasião 
em que os dirigentes pretendem dialogar 
diretamente com cada deputado para que 

apoie o apensamento da PEC 6/2024 
à PEC 555/2006, que trata do mesmo 
tema e está em etapa mais avançada de 
tramitação.

A proposta determina que a 

contribuição previdenciária 
de servidores públicos 
aposentados e os pensionistas 
tenha redução de 10% ao ano, a 
partir dos 66 anos para homens 
e 63 anos para mulheres, 
sendo totalmente dispensada 
quando o titular atingir 75 
anos, independentemente das 
circunstâncias.

Foi abordada, ainda, a 
necessidade de união e esforço 
das entidades para ampliar a 

base representativa da Pública Central, 
visando fortalecer a defesa dos servidores 
públicos junto à Central exclusiva do 
funcionalismo.

Entidades realizam trabalho parlamentar no RJ pelo fim da 
contribuição de aposentados

O conselheiro José Arinaldo 
Gonçalves Ferreira, membro titular do 
Conselho Fiscal, representando a ANFIP 
nacional e a Estadual do Rio de Janeiro, 
participou de reunião estratégica, dia 18 
de setembro, para discutir a atuação 
em favor da apensação da PEC 6/2024 
à PEC 555/2006.

Durante o encontro, que ocorreu 
na sede da Associação dos Auditores 
Fiscais do Trabalho e contou com 
participação de representantes de 
diversas entidades de servidores 
públicos, os participantes discutiram 
propostas para mobilizar os deputados 
federais do estado carioca a assinarem 
requerimento solicitando a apensação 
da proposta, além de reforçarem a 

importância do trabalho conjunto.
Também foi sugerido o 

agendamento de reunião com o líder do 
PL, deputado Altineu Côrtes, dada a sua 
posição à frente de 
uma bancada de 
110 deputados, 
que, até agora, têm 
demonstrado baixa 
adesão em relação 
aos requerimentos 
de apensação.

Os dirigentes 
voltam a se 
reunir no dia 3 de 
outubro, na sede da 
Estadual da ANFIP 
no Rio de Janeiro 

(ANFIP-RJ). Participaram da reunião, 
além da ANFIP, representantes do Sinait, 
do Sindifisco Nacional, da Afaiterj, do 
Sinfrerj, do Sincaf e do Sindijustiça-RJ.
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Projeto de modernização da ANFIP é 
apresentado a associados de São Paulo

A ANFIP promoveu um importante 
evento em São Paulo, dia 17 de 
setembro, reunindo associados do estado 
para debater o futuro da Associação 
e os novos projetos que objetivam 
modernizar e fortalecer a representação 
nacional e cada unidade da federação.

A abertura da programação foi 
realizada pelo presidente Miguel Nôvo 
e pelos coordenadores do Conselho de 
Representantes, Carlos José de Castro, e 
do Conselho Fiscal, Jamile Jabra Malke; 
e pelo presidente da Associação de São 
Paulo, Genésio Denardi.

O destaque do evento foi a 
apresentação do Projeto ANFIP do 
Futuro, iniciativa que visa unificar 
mensalidades e inscrições entre a 
Entidade nacional e suas Estaduais e 
Representações.

Miguel Nôvo explicou que o 
projeto foi construído a partir de um 
cuidadoso trabalho, realizado junto às 
representações estaduais, e comentou 
sobre a Associação de São Paulo 
ainda não ter feito a sua adesão. “Está 
havendo uma interpretação diferente 
pela direção da Estadual, que pretende 
discutir melhor o projeto”, ponderou. 
Ele acrescentou que esta foi a principal 
razão para a realização do evento: levar 
os esclarecimentos sobre o ANFIP do 
Futuro.

Ações da gestão – Também durante 
sua fala, Miguel Nôvo apresentou 
algumas iniciativas da gestão atual da 
ANFIP. “Completamos oito meses e 
estamos entrando no 9º mês de gestão. 
Já fizemos uma grande mudança na 
nossa Entidade. Além dessa vontade em 
implantar, até o final do nosso mandato 
[31/12/2025], o ANFIP do Futuro, 
implementamos algumas iniciativas, 
como o Associado Contribuinte, 
aprovada na Convenção de 2023, para 

que nós promovêssemos assistência 
formal aos herdeiros”, explicou.

Outras mudanças também foram 
apresentadas pelo presidente: “Estamos 
revendo contratos com prestadores de 
serviços e colaboradores para diminuir 
custos e aumentar a receita. No início 
da nossa gestão houve uma mudança 
considerável, porque estava vencendo o 
contrato com a Benevix, administradora 
do plano de saúde, e tivemos a coragem 
de mudar para outra administradora. 
Trabalhamos para aumentar a receita em 
benefício do nosso associado. A Entidade 
é mero instrumento do associado, e tudo 
isso é em prol dele.”

Segundo Miguel Nôvo, até o fim 
de 2025, quando encerrará o mandato, 
serão implementados outros benefícios 
aos associados, especialmente nas áreas 
jurídica e de serviços assistenciais, bem 
como o aumento de eventos nos estados, 
através do Projeto Sociocultural. “Esses 
valores serão transferidos da Entidade 
para as Estaduais. Estamos fazendo o 
máximo para prestar o melhor serviço. 
Esperamos deixar a Entidade mais 
leve para novos associados, por isso 
queremos modernizar. E o projeto da 
ANFIP do Futuro vem para eliminar 
algumas travas que existem hoje. 

Estamos tendo coragem e determinação 
para fazer isso”, declarou o presidente.

Tratativas – Genésio Denardi 
esclareceu que a Estadual de São Paulo 
não é contra o projeto, mas que precisa 
de tempo para fazer as mudanças junto 
aos associados. “Na semana passada, 
fizemos aqui em São Paulo um evento 
para a exposição do que é o projeto 
ANFIP do Futuro. Inclusive, todo esse 
material está à disposição em nosso site. 
Para quem ainda tiver dúvidas, pode 
acessar as informações dessa reunião, 
que durou mais de três horas, lá no nosso 
site”, sugeriu.

Denardi também explicou que as 
decisões da Estadual são tomadas em 
assembleia, porém, as duas assembleias 
permitidas anualmente pelo estatuto já 
ocorreram. “Nosso estatuto prevê duas 
assembleias anuais, uma em maio, que 
é para, dentre outras coisas, promover 
alterações estatutárias, e em setembro, 
para as eleições. As eleições tiveram 
início no dia 16 de setembro e vão até 
o dia 30 de setembro”, disse o dirigente.

Por estas questões, Denardi afirmou 
que a Estadual não pode realizar outra 
assembleia e que está em contato com 
a ANFIP nacional para obter prazo 
maior para analisar o projeto ANFIP do 

http://www.instagram.com/anfipnacional
http://www.facebook.com/anfip.nacional
http://www.twitter.com/anfipnacional
http://www.youtube.com/anfipoficial
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Futuro. “Estaremos constituindo uma 
comissão para que possamos sanar as 
dúvidas”, completou.

Conselho de Representantes 
– Carlos Castro, coordenador do CR, 
defendeu que o projeto busca equilibrar 
a relação entre a ANFIP nacional e as 
Estaduais, ressaltando a importância do 
apoio de todos para a implementação 
das mudanças. “Eu ouvi as palavras 
‘dificuldades’ e ‘problemas’. Problemas 
e dificuldades existem quando as 
pessoas querem resolver as situações 
que se apresentam e queremos que elas 
sejam solucionadas em benefício de 
todos”, ponderou.

Ele também destacou o apoio 
e atuação do Conselho Executivo 
para a implementação do projeto. “O 
presidente Miguel apoia integralmente 
o projeto. Este é um novo momento 
da ANFIP. Quando estamos todos, 
diretores, conselheiros do Conselho 
de Representantes, que é a reunião 
de todos os presidentes de Estaduais 
e Representações, imbuídos desse 
propósito, não tenho dúvida que 
iremos resolver todos os problemas que 
surgirem da melhor forma, porque o 
que nos interessa é que o associado se 
sinta bem representado pela Entidade da 
qual ele se prontificou espontaneamente 
em participar. Por isso estamos aqui”, 
enfatizou Castro.

Conselho Fiscal – Jamile Jabra 
agradeceu a iniciativa da ANFIP nacional 
por organizar o evento que “era uma 
necessidade, um clamor dos associados 
de São Paulo”. “É uma satisfação me 
dirigir a todos vocês nesse momento em 
que está havendo profundas alterações 
no sentido de fortalecer as Estaduais em 
união com a ANFIP nacional. Momento 
que ficará na história das entidades por 
sua busca em atualizações grandiosas 
e transformações significativas”, 
destacou.

A coordenadora do CF falou ainda 
sobre harmonia e trabalho conjunto: 
“Somos uma equipe que trabalha em 
harmonia e com o objetivo maior que é 
o fortalecimento da ANFIP nacional e de 
todas as Estaduais. O projeto ANFIP do 
Futuro vem trazer grandes inovações e, 
com isso, o engrandecimento e a projeção 
de todos, principalmente da estadual de 
São Paulo, que representa praticamente 
um quarto da ANFIP Nacional”.

Para Jamile Jabra, o momento 
atual exige união para “discutirmos e 
decidirmos sobre importantes temas do 
futuro e suas projeções”. “Somos parte 
importante para as duas entidades e, 
nesse sentido, queremos a compreensão, 
a união e a responsabilidade dos 
dirigentes em optarem por caminhos 
benéficos. Que nossas decisões sejam as 
mais acertadas, tanto para as entidades 
quanto para seus associados”, finalizou.

Comissão técnica – Floriano 
José Martins, integrante da comissão 
técnica do ANFIP do Futuro, apresentou 
detalhes do projeto, em andamento 
há mais de dez anos, e o cronograma 
para a implementação da unificação 
das inscrições e das mensalidades 
associativas, que tem prazo até 31 de 
outubro para assinatura do termo de 
adesão.

O cronograma também inclui 
avaliação bimestral do projeto, em 
dezembro de 2024, e o período de 
outubro do ano corrente a março de 
2025 para início e encerramento da 
implementação.

Durante o encontro foi 
disponibilizado atendimento jurídico e 
de serviços assistenciais aos associados 
que participaram presencialmente.

Ações judiciais e benefícios 
exclusivos – Na segunda parte da 
programação, o advogado Diego 
Cherulli apresentou a Consultoria 
Previdenciária, serviço oferecido pela 
ANFIP aos associados para ajudar 
no planejamento da aposentadoria. O 
painel foi mediado pela vice-presidente 
de Assuntos Jurídicos, Maria Beatriz 
Fernandes Branco, e pelo diretor de 
Eventos, Cursos e Publicações da 
Fundação ANFIP, Ariovaldo Cirelo.

Cherulli falou sobre o cuidado da 
ANFIP com questões previdenciárias e o 
serviço de consultoria que os Auditores 
Fiscais podem utilizar no momento de 
tomar a decisão da aposentadoria. Para 
usufruir do serviço, os interessados 

podem acessar a plataforma 
consultoriaprevidenciaria.anfip.org.br. O 
acesso é feito com o CPF e somente os 
associados podem fazer o login.

Ações judiciais – Com mediação 
de Nilza Garutti, a vice-presidente 
Maria Beatriz Branco e o advogado 
da ANFIP, Rodrigo Cartafina, falaram 
sobre os processos em andamento, com 
a recente notícia da remessa das ações 
dos 28,86%, que ainda estavam no 
núcleo virtual do Oiapoque (AP), para 
a Central de Cumprimento de Julgados 
(CCJ), que faz parte da Justiça Federal, 
a GDAT, os 3,17% e o Bônus de 
Eficiência.

Guias – A vice-presidente de 
Serviços Assistenciais, Margarida 
Lopes de Araújo, apresentou os Guias 
dos Associados, que traz todos os 
serviços oferecidos aos associados 
ativos, aposentados e pensionistas, e 
ao Associado Contribuinte. O material 
está na página para consulta. 

Ela falou ainda sobre a campanha 
“Com a ANFIP você vai mais 
longe”, que sorteará um carro 0km 
em comemoração aos 75 anos da 
Entidade, a serem completados em abril 
de 2025. Margarida Lopes também 
falou da PEC 6/2024 e do trabalho da 
Associação em prol da tramitação da 
proposta. Outro ponto abordado foi a 
nova administradora do plano de saúde 
Unimed Vitória, a Allcare.

Sorteio – Margarida Lopes fez 
o sorteio dos brindes aos associados. 
Alguns foram sorteados, mas não 
estavam presentes. Ao final, foram os 
ganhadores, Valquíria Baddini Pinhata 
Costa (notebook), Margareth Zoega 
(Alexa) e Regina Cincotto Soares de 
Melo (smartv TV).

O presidente Miguel Nôvo 
agradeceu a presença de todos e reforçou 
que outros encontros possam acontecer 
no estado. A transmissão completa, que 
teve mais de 500 acessos ao longo do dia 
pela TV ANFIP, pode ser conferida aqui.

http://consultoriaprevidenciaria.anfip.org.br
https://www.anfip.org.br/wp-content/uploads/2024/05/Guia-do-Associado-2024-site.pdf
https://www.anfip.org.br/wp-content/uploads/2024/05/Guia-do-Associado-2024-site.pdf
https://www.anfip.org.br/wp-content/uploads/2024/06/2024-Guia-do-Associado-contribuinte_pag.pdf
https://sorteiocarrozero.anfip.org.br/
https://sorteiocarrozero.anfip.org.br/
https://www.youtube.com/live/CszG5iFmRzU?si=1hwQnpCJ17KqfY34
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Live aborda atualizações da ação dos 3,17%

Vitória: Processo dos 28,86% será remetido à CCJ

Interessados em receber a Agenda 2025 devem manifestar 
interesse até 30/9

A ANFIP realiza em 26 de 
setembro, a partir das 15 horas, 
mais uma live informativa. A 
transmissão abordará as ações 
dos 3,17%, com participação do 
escritório Mota & Advogados 
Associados.

Será uma excelente 
oportunidade para que as partes 
interessadas se atualizem a respeito 
do trâmite das execuções judiciais e 

tirem dúvidas quanto ao andamento 
do processo diretamente com os 
advogados.

O evento contará com a 
presença da vice-presidente de 
Assuntos Jurídicos, Maria Beatriz 
Fernandes Branco, além da 
advogada Priscila Abritta.

Acesse a TV ANFIP pelo 
Youtube e ative o sino para receber 
as notificações de conteúdo.

O vice-presidente Executivo, 
Gilberto Pereira, e as advogadas Priscila 
Abritta e Mariana Velho, do escritório 
Mota & Advogados Associados, 
participaram de reunião, no dia 17 
de setembro, com o desembargador 
Ney Bello, responsável pelo processo 
dos 28,86% no Tribunal Regional 
Federal da 1ª Região, para pleitear a 
transferência das ações para a Central 
de Cumprimentos de Julgados (CCJ), da 
Justiça Federal.

Com a extinção do Juízo 100% 
Digital, onde todas as execuções 
judiciais com o objeto de 28,86% 

estavam tramitando na Vara Federal de 
Oiapoque (AP), os processos retornaram 
para Brasília. Agora, as ações serão 
remetidas à CCJ. “Nós acreditamos que 
os processos com acordo já estabelecidos 

terão a liberação de recursos mais 
rápida”, destacou Gilberto Pereira.

Segundo as advogadas, a CCJ é 
especializada em acordos. Dessa forma, 
haverá a continuidade do trabalho de 
modo a viabilizar as expedições das 
requisições de pagamento daqueles 
beneficiários que já fizeram acordo, bem 
como a confecção dos novos termos 
de acordo àqueles que ainda não foram 
contemplados.

A ANFIP segue atuando em defesa 
dos seus associados, buscando a 
celeridade do processo e em breve trará 
novas informações.

A Agenda 2025 já está em fase 
de produção. Como é feito todos os 
anos, o material só será enviado para 
aqueles que manifestarem interesse 
em recebê-lo até dia 30 de setembro.

Portanto, se você quer receber a 

Agenda 2025, clique aqui e manifeste 
seu interesse. Basta preencher os 
campos solicitados que o pedido será 
registrado automaticamente. Caso tenha 
dúvidas, basta entrar em contato com o 
Cadastro no cadastro@anfip.org.br.

A ANFIP ressalta que, como 
as agendas serão produzidas 
exatamente de acordo com a 
demanda, elas serão enviadas 
somente para aqueles que se 
manifestarem.

ESTADUAIS
ANFIP-PR reúne associados em evento do Projeto Sociocultural

Mais de 80 associados da ANFIP-
PR reuniram-se, dia 13 de setembro, para 
uma agradável confraternização, como 
parte do Projeto Sociocultural. O encontro 
aconteceu no Ristorante Porta Romana, 
em Curitiba, com recepção realizada 
pelo presidente da Estadual, Josemar 
Jorge Cecatto Santos. Pela ANFIP, 
esteve presente o vice-presidente de 
Planejamento e Controle Orçamentário, 

Márcio Humberto Gheller.
O Projeto Sociocultural é uma iniciativa 

da ANFIP para promover, em parceria com 
as Estaduais e Representações, eventos de 
confraternização e congraçamento dos 
associados nos seus respectivos estados. 
O objetivo é aproximar os associados da 
Entidade, permitindo a troca constante 
de experiências, num ambiente 
descontraído e alegre.

https://www.youtube.com/live/7lz_5ILXouM
https://agenda.anfip.org.br
http://cadastro@anfip.org.br
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AÇÃO FISCAL
Receita Federal no Ceará apreende 230 kg de barbatanas de tubarão

Operação da Receita Federal, 
realizada dia 17 de setembro, na sede 
de Transportadora de Cargas Aéreas 
no município de Cruz/CE, foram 
identificadas duas cargas aéreas contendo 
seis volumes que teriam como destino a 
China, somando 230 kg de barbatanas de 
tubarão, declaradas como peixes secos.

O monitoramento das cargas iniciou 
desde a sua saída, no município de Vitória/
ES, e a investigação inicial constatou 
que elas seriam “esquentadas” no Ceará 
para posterior saída em bagagem de 
passageiros com destino à China por 
meio do Aeroporto Internacional de 
Guarulhos, em São Paulo.

Inicialmente, a fiscalização 
comprovou que o material não possuía 
documentos que comprovassem sua 
legalidade, infringindo normas ambientais 
vigentes. Foram identificadas barbatanas 
de tubarão-azul (Prionace Glauca), espécie 
listada no Anexo II da Convenção sobre o 

Comércio Internacional das Espécies da 
Fauna e da Flora Ameaçadas de Extinção 
(CITES), e de tubarão-galha-branca-
oceânico (Carcharhinus Longimanus).

A atividade pesqueira direcionada para 
captura de tubarões é proibida no Brasil, 
levando-se em conta que o objetivo dos 
criminosos é a retirada única e exclusiva 
das barbatanas dos animais, item de alto 
valor, cujo preço por kg pode chegar a três 
mil dólares no mercado mundial.

A barbatana de tubarão é um item 
nobre da culinária tradicional chinesa e, 
recentemente, tem se espalhado também 
por outros locais. Como exemplo, a sopa 
de barbatana de tubarão é conhecida 
em cardápios do mundo como “sopa 
ostentação” pelo alto valor, chegando a 
custar 500 dólares o prato.

A carga será entregue ao 
Ibama para adoção de providências 
administrativas e toda a documentação 
será encaminhada às autoridades 

policiais para individualização das 
condutas e responsabilização criminal 
dos envolvidos.

A Receita Federal monitora, está 
sempre atenta e trabalha com precisão no 
combate aos ilícitos para desarticulação 
do crime organizado, reforçando seu 
compromisso com a proteção ambiental 
ao atuar incansavelmente no combate 
aos crimes contra a fauna e a flora.

Grupo Curupira - A ação também 
faz parte da atuação do Grupo Nacional 
de Combate ao Tráfico de Flora e Fauna 
na Receita Federal (Grupo Curupira), que 
tem atuação em todo o território nacional 
e o objetivo de planejar, desenvolver 
e executar ações estratégicas de 
monitoramento, fiscalização e combate 
ao tráfico de fauna e flora no Brasil. A 
equipe é composta por auditores-fiscais e 
analistas-tributários de diferentes Regiões 
Fiscais da Receita Federal.

Fonte: Receita Federal 

BENEFÍCIOS E CONVÊNIOS
Adquira agora seu Honda 0km com bônus exclusivo

Cuide da sua saúde mental com os descontos da plataforma de benefícios

O seu sonho de ter um carro 
0km agora está mais perto! 
Então, corra para aproveitar os 
benefícios que a Honda oferece 
aos associados da ANFIP. Até 
o dia 20 de setembro, acesse o 
clube de vantagens e adquira o 
seu veículo com 8% de desconto 
mais um bônus exclusivo de 
até R$ 15 mil. Para saber 
detalhes, visite a página anfip.
temvantagens.com.br.

Agora ficou mais fácil cuidar da sua saúde mental! 
Plataformas parceiras da ANFIP oferecem descontos 
especiais de até 55% para você ter acesso a atendimento 
psicológico de qualidade sem pesar no bolso.

Entre as parceiras estão as clínicas e plataformas 
Zenklub, Origami Bem Estar, Rede Integra Saúde, 
Terapia de Bolso, Doutor Acesso e Medicina da Alma.

Não perca essa chance de priorizar seu bem-estar! 
Para utilizar o desconto basta acessar https://anfip.
temvantagens.com.br e consultar as condições.

http://anfip.temvantagens.com.br
http://anfip.temvantagens.com.br
https://anfip.temvantagens.com.br
https://anfip.temvantagens.com.br
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FALE COM A ANFIP

GERAL
(61) 3251-8100 (ligação e whatsapp) 
0800 701 6167 (somente telefones fixos 
ou públicos)
E-mail: ouvidoria@anfip.org.br

APOSENTADORIAS E PENSÕES
3004-1200 (custo de ligação local)
E-mail: aposentadoriasepensoes@anfip.
org.br

CADASTRO
E-mail: cadastro@anfip.org.br

COMUNICAÇÃO SOCIAL
E-mail: comunicacao@anfip.org.br

JURÍDICO
3004-9197 (custo de ligação local - 
atendimento das 14h às 18h)
(61) 3251-8121 / 8123 / 8126
E-mail: juridico@anfip.org.br

PRESIDÊNCIA
E-mail:  presidencia@anfip.org.br

SECRETARIA
E-mail:  secretaria@anfip.org.br

SERVIÇOS ASSISTENCIAIS
3004-9196 (custo de ligação local)
E-mail: assistenciais@anfip.org.br
MarktClub: 0800 932 0000 – Ramal: 4199
Benevix (Concierge): (27) 99663-6339
concierge@benevix.com.br
Benevix/Unimed: 0800 606 7272
Geap: 0800 728 8300 


